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令和７年鋸南町教育委員会第６回定例会議事録 

 

1. 日 時 令和７年５月１５日（木）午後２時～午後２時５６分 

2. 場 所 鋸南町立中央公民館 ２階視聴覚室 

3. 会議次第  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長の報告をいたします。 

１点目は、ふるさと教育についてです。盛んに、推進していくことはやぶさかではあり

ません。   

お手元資料にふるさと教育応援リストがございますが、様々な分野でご協力いただける

とのことで、参考にして頂き、申込等ありましたら、生涯学習室へお願いいたします。 

２点目、５月町報に鋸南小中学校の生徒の運動能力証の記事がございます。 

運動能力の検定で、鋸南小学校が総合１位に輝きました。 

男子が２位、女子が１位でありまして、特に女子は58.1％、２人に１人が能力証を頂い

ています。 

中学については、女子が１位、50％、２人に１人が能力証受賞、男子は14.7％で、４～

５位となります。 

鋸南町の子ども、特に女子は運動能力が高いという評価であります。 

１．開  会 

２．挨  拶 

３．出席委員   教育長 富永安男  職務代理者 山野正人  

    委員 篠原恭恵  委員 伊藤尚徳 

４．出席職員   教育課長 安田隆博  主任指導主事 助川孝浩 

教育総務室長 小川幸子  生涯学習室長 山口 東子 

 

５．開  会   富永教育長が開会を宣言 

 

６．議事録署名人の指名  富永教育長が篠原委員を指名 

 

７．議事録の承認  令和７年４月１７日開催の第５回定例会議事録について承認 

 

８．会議の傍聴  傍聴者なし 

 

９．教育長の報告 
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また、房日新聞社では、２０歳迄の子どもで全国大会、国際大会で活躍された子どもを

称えるとし、１人目として千倉の子どもが５万円を贈呈されたとのことです。 

鋸南町から、オリンピック選手が出ることが夢であります。 

鋸南町の子どもの運動能力が高い評価でありますが、できれば学力の方でも頑張ってい

ただけたらと思っております。 

先日、ＴＶを見ていたところ、都会の子どもは運動不足で２割の子どもがスポーツジム

に行っているとのことでした。月８万円の費用がかかるようです。 

鋸南の子どもは、よく言われる文武両道の子どもにしたいと思っておりますし、更には、

挨拶がしっかりできる人間にしたいと思っておりますので、宜しくお願いいたします。 

以上で、私の報告を終わります。 

 

 10．議 事 

 （１）議決事項 

  ① 議案第１号 令和８年度使用教科用図書安房採択地区協議会規約の承認について  

   ・助川主任指導主事から、令和８年度使用教科用図書安房採択地区協議会規約の承認

について説明。 

    質疑なく、議案第１号は原案どおり全会一致で可決された。 

② 議案第２号 令和８年度使用教科用図書安房採択地区協議会委員の承認につい

て 

・助川主任指導主事から、令和８年度使用教科用図書安房採択地区協議会委員の

承認について説明。 

質疑なく、議案第２号は原案どおり全会一致で可決された。 

③ 議案第３号 鋸南町学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

・小川教育総務室長から、鋸南町学校給食センター運営委員会委員の委嘱につい

て説明。 

質疑なく、議案第３号は原案どおり全会一致で可決された。 

 

11.報告事項 

（１）行事の後援の承認について 

・小川教育総務室長から、行事の後援承認は、前回の定例会以降４団体９件があった

旨、別紙資料により報告・説明がなされた。 
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（２）各担当からの報告について 

 ・助川主任指導主事から、幼稚園・小中学校の様子、行事についての報告・説明が

なされた。 

 ・小川教育総務室長から、令和７年度６月補正予算について、報告・説明がなさ

れた。 

併せて、令和６年度繰越事業の給食センターのボイラー本体工事について、４月に

工事が終了した旨の報告及び同じく給食センターのボイラーの配管改修工事を５月

２日から８月２７日迄で行う旨の報告がなされた。 

・山口生涯学習室長から、令和７年度６月補正予算について、報告・説明がなさ

れた。 

  併せて、６月７日開催の青少年育成鋸南町民会議、１１月開催予定の文化祭の

参加募集依頼及び菱川師宣記念館のミニ企画展「今ドキ！江戸の女子―ズ」につ

いての案内がなされた。 

 

（質疑等） 

 ・山野委員から、「最近子どもたちが巻き込まれる事件が多いが、その対応は？」 

 との質疑に対し、助川主任指導主事から、「県から早々にメール等で連絡が届き、

命に係わることもあるので、速やかに各校・幼稚園に周知をしている。」との答

弁がなされた。 

 

12．その他 

・小川教育総務室長から、今後の行事日程について、別紙により報告・説明がなさ

れた。 

  ・富永教育長から、８月定例会日程について協議があり、２１日木曜日中央公民館で

開催することに決定した。 

 

13．閉 会  富永教育長が閉会を宣言 

 

 以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 

                        

                           令和７年６月１９日 

 

            鋸南町教育委員会  教 育 長   富 永 安 男 

              

                      教育委員  篠 原 恭 恵 

            

 議事録作成     事 務 局    小 川 幸 子 


